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• ВЕСТИ ИЗ ОДНОГО ТРЕСТА

Год
за одиннадцать месяцев

БОЛЬШИМИ ТРУДОВЫМИ УСПЕХАМИ ВСТРЕЧАЕТ 
ЛЕНИНСКИЙ ЮБИЛЕЙ КОЛЛЕКТИВ 25 УПРАВ
ЛЕНИЯ.

НЕСКОЛЬКО ДНЕЙ НАЗАД, 4-ГО ДЕКАБРЯ, СТРОИ
ТЕЛИ УПРАВЛЕНИЯ ПОЧТИ ЗА МЕСЯЦ ДО СРОКА 
ВЫПОЛНИЛИ ГОДОВОЙ ПЛАН ПО ГЕНПОДРЯДУ.

Бетон
сверх плана

На 103,7 процента вы
полнили ноябрьский план
трудящиеся завода железо
бетонных изделий Урал- 
машстроя. Особенно пока
зательна цифра выработ-

Заметных успехов до
бились арматурщики из
бригады Г. Латынцева и 
бетонщики Л. Исмагиловой.

Декабрь начался так же
ки: она составляет 
процента к плану.

111,8 успешно.
Я. ГРИНЬ.

ПЕРЕЛИВАЮТСЯ 
РАДУГОЙ

СОВСЕМ близко ОТ Дворца пионеров, удачно 
вписавшись в архитектурный ансамбль исто
рического уголка Свердловска, вырос строгий, 

красивый своей прямотой девятиэтажный корпус 
управления газопровода Бухара—Урал. Под солнцем 
он переливается всеми цветами радуги, потому что 

Л* стены его облицованы стекломозаичной плиткой в ви
де «ковриков» размером 400/700 мм.

Немало пришлось потрудиться отделочникам 
восьмого управления под руководством прораба 
В. Манакова, чтобы уложить 2000 квадратных мет
ров плитки. Три месяца занималась бригада Н. По- 
тенкова этой работой. Для удобства «коврики» ук
ладывались предварительно в предложенную рацио
нализаторами металлическую форму, затем на по
верхность их наносился раствор из одной части 
портландцемента М-400, трех частей кварцевого пес
ка и 0,2 частей извести.

Раствор тонким слоем покрывал поверхность 
плитки и заполнял пазы между плитками «коврика». 
Затем опалубка прикладывалась к фасаду, вы
держивалась 2—3 минуты и снималась. Затем в 
нее вновь укладывали стандартные «коврики» и про
цесс повторялся. Квадратный метр такой облицовки 
стоит 7 рублей 58 копеек.

Хорошо выглядит здание и внутри, здесь много 
интересных новинок. Особого внимания заслужива
ет новый способ отделки стен.

По методу вильнюсских строителей бригадир ма
ляров Н. Комаров предложил использовать при на
несении верхнего накрывочного слоя специальные 
форсунки с увеличенными отверстиями для получе
ния красивого декоративного слоя.

С помощью москвичей в здании уложены полы 
«брекчия». Интересный выход нашли строители в 
решении вопроса наклейки. Болгарский линолеум 
наклеен на водо-эмульсионную краску СКС. Эта 

^'краска оказалась намного дешевле и удобней, чем 
обычные составы, а линолеум приклеился очень 
плотно, что исключает возможность вспучивания.

Новинки отделки заинтересовали многих строите
лей нашей области и Оргтехстрой организовал 
экскурсию на площадку.

Ю. ГЛУХ АНЬ КО, 
инженер.

На снимке: здание управления газопровода Бу
хара—Урал.

фото А. ЛЫСЯКОВА.

Я РАБОТАЮ мотористкой 
на заводе ЖБИ треста 
Уралмашстрой и хорошо 

знаю, как, несмотря на все труд
ности, наш коллектив стремится 
справиться с производственным 
заданием.

За девять месяцев план вы
пуска товарной продукции мы 
выполнили на 103 процента, 
план реализации — на 101, бе-
тона — тоже на 101 
Хорошо обстоят дела 
ном выпуска раствора, 
тонных изделий.

Этих успехов мы

процент, 
и с пла- 

железобе-

достигли
благодаря дружной работе всего 
коллектива. Бригады наши со
ревнуются между собой, помо
гают друг другу. В цехах не
мало передовиков труда, отлич
ных, любящих свое дело специ
алистов. Девятнадцать лет ра
ботает мотористкой Анна Тро
фимовна Чурова. За это время 
она приобрела репутацию добро
совестного работника. Чурова 
понимает, что от того, как она 
будет работать, зависит и каче
ство литья и результат работы 
всего цеха. И она старается.

Юлия Петровна Смирнова то-
же мотористка. Дневную норму 
она выполняет на 140 процен
тов. В числе лучших рабочих 
можно назвать и сменного ма-

дня рождения
ча Ленина. И 
соревноваться

Владимира Ильи- 
если всем нам 

по-настоящему,

«БОЛЬШОЕ
ДЕЛО

СДЕЛАЕМ»
стера Надежду Тихоновну Але
ксееву, бригадира Сафуру Аю
повну Мухаметдинову, Лилию 
Нухмухатовну Исмагилову, Ве
ру Гавриловну Ковалеву, Клав
дию Трофимовну Чурову. Не 
отстают от них и мотористки боль-друг другу,помогать
Зулькабира Мухаметиновна
Набиева, Рахима Хакимьяновна 
Куватова. Все они у нас1 ударни
ки коммунистического труда.

Я почему написала в газету? 
Все ближе и ближе знаменатель
ное событие — 100-летие со

шое дело сделаем.
С. ШАЙХУТДИНОВА, 

мотористка завода ЖБИ 
треста Уралмашстрой.

На снимке: В. КОВА
ЛЕВА.
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Как тебя учат, строитель?

«СПАСИБО
Сразу же после окончания строительного 

училища нас направили работать в пятое уп
равление треста Свердловскгражданстрой ма
лярами. Поволновались мы тогда порядком: 
хотя и был у нас какой-то практический опыт, 
но этого было очень и очень мало для настоя
щей работы. А тут еще и управление только- 
только становилось на ноги, где большинство 
рабочих также молодежь, без должного опыта.

Тогда-то и было решено всех нас для быст
рейшего освоения профессии направить в де
вятое управление, в лучшую бригаду отделоч
ников, которой долгие годы руководит заме
чательный мастер своего дела Остап Петрович 
Бондаревский.

Как встретили? Прекрасно. Все там были 
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ЗА НАУКУ!»
очень внимательны к нам. Показывали, рас
сказывали, учили новым приемам отделки. 
Когда у нас возникали трудности, ветераны 
всегда вовремя приходили на помощь.

Теперь мы возвращаемся в свое молодое 
управление подготовленными, уверенными в 
своих силах специалистами. Хочется через на
шу газету «Свердловский строитель» выразить 
сердечную благодарность всем, всем, кто не 
жалел ни сил, ни времени для нас, вчерашних 
выпускников. Спасибо за науку, мастера!

Наташа ВАСЕНЕВА, Галя СОБАЧ- 
КИНА, Люда КОШЕВАРОВА, 
Галя РОСКОВА, Зоя ЗОЛИКАЕВА, 
Света ГАМИЛЬЯНОВА, маляры 
СУ-5 треста Свердловскгражданстрой.
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л ЕНТЯБРЬСКИЙ ветер 
Г| раскачивал фонари, 

и тени, отраженные 
от невидимых пред-

I метод, огромными 
” птицами метались по 

стенам и белоснежным 
занавескам. А Вере не спа
лось, хотя до смены еще три 
с лишним часа: вспомнился 
недавний разговор о брига
диром:

— Ну что, Верочка, го
товься принимать бригаду.

Александр Алексеевич 
уходил на пенсию. Вера 
предчувствовала этот раз
говор, и волнение, вот уже 
какой день, не покидало ее, 
даже сейчас, задолго до 
рассвета.

ВЕРОЧКИНА 
БРИГАДА

Она стояла перед ним 
маленькая, с белой челкой, 
и, как первоклассница, ра
стерянно хлопала ресница
ми и молчала.

Нет, она и не хотела от
казываться. Просто Пестря
ков ей сказал: «Можешь ос
таться со своими, а не бо
ишься — бери молодеж
ную». А как не бояться, ко
гда девчонки, дневное за
дание еле-еле на 80 про
центов вытягивают.

Вот и не шел сон. А тут 
еще тени эти... «Рискнуть? 
Боязно. Справлюсь ли?..»

Я встретилась с Верой 
Черкасовой спустя два ме
сяца после того, как ей да
ли бригаду. Сегодня она ра
ботает в здании общежития 
юридического института. 
Здесь много студентов. 
Они тоже спешат, старают
ся: хотят до нового года 
справить новоселье. И, ко
нечно, многое здесь будет 
зависеть от работы штукату
ров бригады моей знако
мой. Их у нее шестнадцать 
девушек — одна моложе 
другой. Очень разные — по 
характеру, увлечениям, 
разными путями пришли они 
на стройку.

Вот Нина Саитова. Она из 
тройки пришедших из 
бригады Александра Алек
сеевича. С выбором про
фессии у Нины произошла 
любопытная история.

Училась в Кирове. Пос
ле восьмого класса неожи
данно куда-то исчезла ее 
подружка, Маша Порина. 
Письмо пришло уже из 
Свердловска. Девушка то
ропила подругу: «Я поступи
ла в училище, приезжай». 
Обе сейчас четвертый раз
ряд имеют. Маша трудится 
в бригаде коммунистиче
ского труда Сагадат Ижа- 
новой, недавно закончила 

Рекорд тов. Воздвиженского
Давно-давно, много месяцев назад, когда на этажи 

недостроенных зданий ложился первый новогодний 
снежок, мы напечатали статью начальника Централь
ной строительной лаборатории тов. Кисельгофа о каче
стве кирпича с наших заводов, о растворе с противо- 
морозными добавками, которые новосибирцы охотно 
применяют, а мы почему-то нет, и т. д.

С тех пор прошла весна, лето, опять выпал снег, а 
редакция и автор статьи все ждали ответа от главного 
инженера Свердловскгражданстроя тов. Воздвижен
ского.

И дождались! Несколько дней назад девушка-курьер, 
радостно улыбаясь, положила на редакционный стол 
ответ своего главного инженера.

Особенно интересного в этом ответе мы ничего, к со
жалению, не нашли и поэтому приводить его здесь не 
будем.

Но одна фраза нас очень заинтересовала.
«Вопрос, поднятый в статье, актуальный», — пишет 

тов. Воздвиженский.
Интересно, правда?
Несколько строчек в ответ на актуальную статью 

тов. Воздвиженский сочинял ровно одиннадцать меся
цев.

А если статья будет не актуальной? Бывают же и та
кие?

Через сколько лет ответит на нее тов. Воздвижен
ский?

Во всяком случае на сегодня он уже побил все ре
корды. Ни у нас, ни в какой-либо другой газете не 
было случая, чтобы ответ на статью, опубликованную 
сразу после нового года, пришел незадолго до того, 
как этот год должен смениться следующим.

курсы бригадиров. А Нина и 
Римма Услонова перешли с 
Верочкой поднимать моло
дежную.

В короткий перерыв они 
собираются вместе — Надя, 
Лида, Галка, Зина, Татьяна...

Я прошу девушек расска
зать о бригадире.

Для Риммы Услоновой Ве
рочка, в первую очередь, 
подружка. 6 лет работали 
вместе в одной бригаде. В 
организаторские способно
сти бригадирши она верит 
безгранично. Девчонки ее 
так успели полюбить, без 
слов понимают. И ребята- 
студенты, которые у них в 
подсобниках, слушают, как 

богиню. Что скажет — за
кон.

Наш разговор прерывает
ся. Легкий на помине — 
на горизонте студент с вед
ром для раствора. Напол
ненное уносит, но уже не с 
той ловкостью циркача, как 
с пустым. А девчонки без
злобно шутят.

— Наверное, легче порт
феля ничего и не таскал?

А Римма снова торопится 
с рассказом:

— Думаете, так взяли и 
дали бригаду нашей Вере? 
Кстати, вы, наверное, ей 
двадцать с небольшим дали? 
Все так первый раз говорят. 
А Вере двадцать восемь, и 
на стройке она уже 11 лет! 
Много раз замещала Алек
сандра Алексеевича, когдз 
тот болел, или в ' отпуске 
был. А придет — спокоен, 
у Верочки всегда порядок.

— Верочка! — зовут де
вушку из соседней комна
ты, — мы закончили. — И 
она, извиняясь, мгновенно 
исчезает.

— Верочка, что нам еще 
делать? — обращаются к 
ней студенты.

В эти дни девчата особен
но торопятся. Объект сда
точный — вечерами и суб
ботами жертвуют. Но спеш
ка не в урон качеству — на 
совесть все штукатурные ра
боты выполняют. К праздни
ку они завоевали вымпел 
управления.

— Мы все успеваем, — 
это вступает в беседу Ни
на Колупаева, профорг. Та
ня Иванова и Валя Непомня
щих у нас заканчивают в 
этом году школу рабочей 
молодежи, Лида Отрадных 
ходит на подготовительные 
курсы в строительный тех
никум, Валя Ветрова нынче 
первую стенгазету выпусти
ла, а Римма Услонова все 

свое свободное время чи
тает: нынче на 34 рубля га
зет и журналов выписала и 
неизменно одну — «Крас
ную Звезду». Мы удивляем
ся, а она свое. Верочка, Ни
на и Римма уже и комнаты 
получили, телевизорами об
завелись. Самая пора за
муж выходить, да все не
когда. Хоть разорвись: то 
работа допоздна, то в 
учебный комбинат спешить 
надо. И комсомольские по
ручения к тому же... А те
атр... Ох, как хочется схо
дить!..

И еще у моих героинь в 
этом году событие, они 
впервые выступили в роли 
воспитателей. В бригаду 
пришли шесть человек из 
училищ. Девчонки сами 
еще помнят себя в таком 
ранге, а тут приходится 
учить, показывать, терпели
во разъяснять. Двум таким 
«учителям» — Вале и Нине 
по 17 лет. Работать им раз
решается семь часов. Но 
как уйдешь, бросишь их, по
допечных?

— Девочки, вы отдохните 
в субботу, мы сами тут 
справимся, — говорят им.

— Ладно, — пообещают 
они, а сами в выходной не
зваными приходят на строй
ку. А потом в порыве откро
вения говорят:

— Скучно нам без вас.
Вот такие они девчата у 

Верочки Черкасовой, вожа
ка комсомольско-моло
дежной бригады из третьего 
управления Свердловск- 
промстроя. Золотые!

Л. АФАНАСЬЕВА.

В конце прошлого года махневский песчаный 
карьер треста Уралнеруд отгрузил в адрес заво
да ЖБИ Уралмашстроя мокрый песок. Естест
венно, в пути он замерз, и мы получили его, как 
бетон-монолит. Завод понес большой убыток. 
Кстати будет сказать, такая история повторялась 
и раньше.

Дважды карьеру мы уже посылали письмо-пре- 
тензии, но ответа не получили. На этот раз ре
шили обратиться за помощью в арбитраж Глав- 
средуралстроя. Так возникло дело № 81.

■о »ммм мяеж мм |явйж )амм шнв:

23 июня мы получили извещение о заседании 
арбитража по нашему вопросу.

И. о. старшего арбитра тов. Кузьмина заявила: 
«Ответчик не явился. Но вне зависимости от 
этого, иск будет в вашу пользу. Мы вам вы
шлем приказ о возмещении вам убытка 
карьером».

Прошло три месяца — приказа нет. Обрати
лись к тов. Кузьминой. Она в ответ: «Мы ведь 
вам послали протокол по делу № 81».

Зачем нам протокол? Нам нужен приказ о по
гашении убытка более 5,5 тысячи рублей.

Оказалось, по объяснению тов. Кузьминой, что
собиралось второе заседание арбитража, на ко
торое не явились...мы. (Как будто мы должны 
были догадываться об этом заседании). А там-то 
как раз решено было отказать нам в иске. По-
чему?

В конце ноября пришел к нам новый протокол 
по делу № 81, из которого явствовало, что в 
простоях вагонов, пришедших к нам из карьера 
с песком виноваты... мы(?!). Но это не соответ
ствует действительным фактам и тов. Кузьми
ной нужно было лучше разобраться в этом.

Что ж делать дальше? 
Подавать нам вторично в 
арбитраж? Но нам скажут, 
что теперь у вас совсем сро
ки все прошли. Просим глав
ного арбитра сказать свое 
слово.

Я. СЕМЕНОВ.

ШМсоможвскаи жиаиь—— —  . ... ...... . ....... вД

Конкретность
и эффективность

«О повышении роли 
комсомольских орга
низаций строительных 
трестов и управлений 
по привлечению ком
сомольцев и молодежи 
к досрочному выпол
нению в честь 100-ле- 
тия со дня рождения 
В. И. Ленина», — 
с такой повесткой дня 
состоялся плен у м 
Свердловского город
ского комитета комсо
мола.

Комсомольские ор
ганизации трестов и 
управлений используют 
и опробуют многие 
формы комсомольского 
влияния на ход выпол
нения планов строи
тельства, повышения 
производительн ости 
труда, воспитания мо
лодых строителей. Ра
стет число комсомоль- 
ско - молодежных 
бригад, проводятся 
«Ленинские дни удар
ного труда», смотры 

рационализации и изоб
ретательства, трудо
вые турниры. Но сей
час, в канун ленинского 
юбилея, на последнем 
этапе Ленинского заче
та комсомольцы - стро
ители ставят перед со
бой новые задачи.

На пленуме были 
проанализированы юби
лейные обязательства 
комсомольских органи
заций трестов и уп
равлений. Не все из 
них, к сожалению, от
личаются конкретно
стью. Вот некоторые 
пункты обязательства 
комсомольцев строй
управления № 13 домо
строительного комби
ната: охватить учебой 
в ШРМ, техникумах, 
вузах; всемерно способ
ствовать выполнению 
государственного пла
на... Конкретных форм, 
цифр, бригад, групп, 
фамилий — ничего нет 
в этих обязательствах.

На пленуме справедли
во был задан вопрос: 
«Как проверять их вы
полнение?» Конкрет
ность обязательств, 
конкретные трудовые 
подарки к юбилею 
В. И. Ленина — вот на 
что должны обратить 
свое внимание комсо
мольцы - строители.

На пленуме были 
подняты вопросы по
вышения трудовой дис
циплины, борьбы за ка
чество, участие в похо
де за современные на
учно-технические зна
ния. Шел разговор-* 
конкретных формах 
комсомольской работы, 
об эффективности 
«Комсомольского про
жектора» в решении 
тех или иных вопросов,
о школах передового
опыта.

Остро прозвучала те
ма общеобразователь
ной учебы молодых 
строителей.

В прениях выступи
ли А. Хлопьев, секреЛ 
тарь Кировского Р}^ 
ВЛКСМ; А. Азаров, 
секретарь комсомоль
ской организации трес
та Свердловскхим,- 
строй; В. Яковлев, се
кретарь комсомоль
ской организации трес
та Свердловскпром- 
строй; В. А. Молев, за
ведующий строитель
ным отделом горкома 
партии и другие.

лтШПШШПИР’'

ГОРОДУ 
ВСТАВ 

НА ПЛЕЧИ
На снимке: монтаж 

ведет бригада Александ
ра Воробьева.
Фото Ю. ЕНИВАТОВА,

монтажника.



МИНАБУДИНОВ- ПАРЕНЬ
С огоньком

Станислав Мина&удинов — 
секретарь комсомольской ор
ганизации цеха водоканализа- 
ции завода ЖБИ им. Ленинско
го комсомола. Работу с мо
лодежью вот уже два года ве
дет живо, заинтересованно —- 
с огоньком парень.

Недавно, на заключительном 
этапе Ленинского зачета ком
сомольцы взяли личные обяза
тельства по повышению об
щеобразовательного уровня. 
Только политучебой здесь 
охвачено 15 человек. Что же 
касается производственных 
успехов, они у ребят всегда 
хорошие.

Сам Станислав — весь энер
гия: волевой, собранный. По
рядок во всем — закон для 
него. Работая слесарем-сан
техником 5-го разряда, он еще 
и учится заочно в монтажном 
техникуме. В этом году Стани
слав принимал участие в рабо
те областного слета молодых 
рабочих и колхозников.

А недавно он подал заявле
ние с просьбой принять его 
кандидатом в члены КПСС. 
Комсомольская организация 
нашего завода дала ему отлич
ную рекомендацию. Но остав
лять его в стороне от комсо
мольских дел мы не намере
ны. Многому еще поучатся на
ши ребята, начинающие акти
висты у Минабудинова. Да и 
сам Станислав, по-моему, не 
сможет так просто оторваться 
от этой кипучей комсомоль
ской деятельности. Это не в 
его характере.

А. ГОЛИК, 
секретарь комитета ВЛКСМ 

завода им. Ленинского 
комсомола.

ПРОВЕРЯЕТ
ИСКУССТВЕННАЯ ПОГОДА

В камере искусственной погоды в лаборато
рии Оргтехстроя сейчас проверяется поведе
ние преобразователя ржавчины при очистке 
металлоконструкций. Работа по-своему инте
ресна, обещает большую экономическую эф
фективность в области строительства. Вме
сто дорогостоящей механической, трудоемкой 
очистки примитивным способом строители 
будут пользоваться химическим.

При отделке корпуса обогащения асбо
фабрики в Асбесте 55 тысяч тонн металло
конструкций обработано химическим составом. 
Через полтора года сотрудниками лаборатории 
проведены обследования. Каков результат? — 
вид покрытия конструкций не изменился.

В настоящее время внедрение преобразова
теля начато на строительстве фабрики окаты
шей в Качканаре и тресте Бокситстрой. Сле
дующими будут объекты в тресте Уралтяж- 
трубстрой.

Не так давно преобразователем заинтересо
вались строители газопровода из Воркуты. 
В этом году они были гостями лаборатории и 
получили консультацию наших специалистов.

Сейчас трестом Оргтехстрой заключается 
договор по внедрению преобразователя инже
нера Войтовича с инженерно-строительным ин
ститутом города Горького.

Л. ШУБИНА, 
гл. инженер лаборатории 

треста Оргтехстрой, КОСТЕР В НОЧИ. Фотоэтюд О. КАПОРЕИКО.

Щ ж 
витаем г ■

у /^ДЕКАБРЯ устроите- 
/ IIли выставки «Техни- 

ческий прогресс и 
НОТ на предприятиях 
г. Свердловска» провели 
день строителя. Из всех 
многочисленных вопросов, 
обсуждавшихся участника
ми, мы остановимся на од
ном .— отделке. Наш кор
респондент беседует с од
ним из лучших бригадиров 
треста Свердловскграждан- 
строй О. П. БОНДАРЕВ- 
СКИМ и главным инжене
ром треста Оргтехстрой 
В. Н. КОНЯХИНЫМ.

— Остап Петрович, вы 
принимали участие в отделке 
почти всех уникальных зда
ний города. Скажите, что прин
ципиально нового появилось в 
вашей профессии за последние 
несколько лет?

—. Прежде всего материа
лы : поливинилацетатные
эмульсии, перхлорвиниловые 
краски для фасадов, казеино
вый клей вместо олифы для 
закрепления шпаклевки и дру
гие. Все они быстросохну
щие — если, к примеру, оли
фа сохнет сутки, то с клеем 
ко второму слою можно при
ступать через два часа. Но 
здесь же таились и трудности: 
схватывается сразу, значит 
уже ни подмазать, ни расте
реть лишний раз. Встретились 
нам эти материалы в 1967-м 
году на строительстве гости
ницы «Юбилейная», и с месяц, 
примерно, мы к . ним привы
кали.

Дальше механизмы. Их у 
нас теперь много:* шлифоваль
ные и затирочные машинки,

ТВОЕ
СТР

валики вместо кистей. Даже 
такая мелочь. Раньше краси
ли радиаторы отопления вруч
ную, да и были они не очень 
сложной конфигурации. А те
перь из одних ребер и пере
городок — сплошная решетка, 
поставь человека ее красить— 
убьет день и 20 процентов 
нормы не выработает. Писто
лет-распылитель здесь неза
менимая вещь.

— А как находит к вам до
рогу это новое?

— Разными путями. Меха
низмы — через отдел глав
ного механика, обращению с 
ними, новым методам работы 
учат инструкторы треста 
Оргтехстрой. А из-за новых 
окрасочных составов два ра
за пришлось съездить в Ле
нинград. В последнюю поезд
ку, в 67-м году, ленинград
цы, доводившие до кондиции, 
как и мы же, свой кино-кон
цертный зал и гостиницу, дали 
нам рецепты, этих составов. 
Их мы с успехом применили 
на «Космосе» и гостинице 
«Юбилейной».

— А отделку этого Дворца 
«Урал» как оцениваете, Остап 
Петрович?

— Очень прилично сделано. 
Только зря они покрыли фак
турную отделку эмульсией — 
она тень дает. А примени они 
масляную краску — матовая 
красивая поверхность полу
чилась бы.

Валентину Николаевичу Ко-

ЗАВТРА, 
ОИТЕЛЬ
няхину только один вопрос: 
какими путями будет разви
ваться отделочное искусство в 
ближайшие 5 —10 лет?

— Как и во всяком деле, 
в отделке главное — сниже
ние трудозатрат. Это — даль
нейшая механизация, а в идеа
ле — нанесение всех отделоч
ных слоев механическим спо
собом. Но есть и другой путь. 
Если попытаться заглянуть 
немного вперед, видится, что 
надежней уменьшать трудо
вые затраты на строительстве 
и, в частности, в отделке, за 
счет повышения степени за
водской готовности изделий.

Большие перспективы кроются 
в этом отношении в монтаже 
зданий из объемных элемен
тов. В Киеве, Волгограде та
кие работы в качестве экспе
римента уже ведутся. Пред
ставляете, на площадку при
езжают готовые, уже отделан
ные комнаты, сантехкабины... 
Здорово! Но после знакомства 
с этими первыми опытами, ду
мается, лучший - вариант все 

же — союз крупнопанельного 
и объемного строительства.

Свердловск — крупный ин
дустриальный, быстрорастущий 
город. Только за истекший 
период пятилетки у нас по
строено 1 миллион 250 тысяч 
квадратных метров жилой 
площади. А в 1968 году рост 
объемов строительно-монтаж
ных работ по городу составил 
15,7 процента по сравнению с 
1965 годом. За этот же пери
од производительность труда 
возросла на 17,3 процента.

И вот сегодня на своем се
минаре строители обобщили 
накопленный опыт, наметили 
новые рубежи. Дать городу 
больше квартир, сделать их 
намного лучшими — задача 
задач, на выполнение которой 
будет нацелена большая рабо
чая армия наших строителей. 
А семинар — это своеобраз
ная школа пропаганды ново
го,1 передового, без чего не
мыслим завтрашний день 
строительства.

Л. КОНДРАШЕВСКИЙ.



Из блокнота архитектора

ПЛОЩАДЬ У РИЖСКОГО ВОКЗАЛА.
УГОЛОК СТАРОЙ РИГИ.

Рис. БорисаРабочий — 
есть званье, 

не должность!
И кто его носит — 

тем честь!
В нем главная сила — 

надежность, 
В нем правда великая 

есть!..

Главная

сила
СЛУКИНА.

ВДК

строителен

ПОЛОЖЕНИИ. Ма-

изготовить

2.744 тонны.оружения
ИШ111111ШШШ111И1ШШ1111И11111111Ш1ЕШinuiiiiiiiiiiiiiiiiuüiiIIIIIIIIIШ11ШП1111Ш11Ш11Ш11 19 декабря. Кино

лекторий. «НОВОЕ 
В СТРОИТЕЛЬНОМ 
ТЕХНИКЕ». Большой 
зал. Начало в 16 час.

вый заказ

им. М. Горького
17 декабря. Для тру

дящихся Кировского 
района. ЛЕКЦИЯ О 
МЕЖДУНАРО ДНОМ

башню для Киевского те
лецентра. Ее высота 375 
метров (на 75 метров выше 
Эйфелевой башни). Вес со-

Выше
Эйфелевой

Рабочие днепропетров
ского завода имени Ба
бушкина изготавливали ан
тенны для телецентров Ле
нинграда, Ростова, Баку, 
Симферополя, Риги. Ныне 
бабушкинцы получили но-

Электросварщик
Каждый день 

в цеху, 
со мною рядом. 

Пахнет
электрическим разрядом, 
Будто побывала

в нем гроза. 
Вспышки сварки

все вокруг предметы 
Заливают

светом фиолетовым 
И слепят

неопытным глаза... 
Звезд охапки

падают у ног. 
Шов дорожкой 

на металл ложится. 
От огня

оттенок рыжий лег. 
Как загар, 

на кожу рукавицы.
А. УСЕНКО.

Я 
8 
Й 
а

лый зал. Начало в 18 
час.

18 декабря. НАРОД
НЫЙ УНИВЕРСИТЕТ 
КУЛЬТУРЫ. Архи
тектурный факультет. 
«Сокровища веков». 
Лекция: «АРХИТЕК
ТУРНЫЕ ПАМЯТНИ
КИ КРЕМЛЯ». Де
монстрация кинофиль
мов. Малый зал. Нача
ло в 19 час.

Получите по выигрышу книгу
3АКОНЧИЛСЯ второй в нынешнем году месячник книги.
^По призыву Кировского райкома ВЛКСМ молодежь домо

строительного комбината дружно принялась за дело. Помочь книж
ке быстрее найти своего читателя в одной только неуставной ком-
сомольскои организации при 
20 человек.

На вооружение были взяты 
книги прямо на строительные

общежитиях ДСК взялись около

разнообразные формы. Приносили
площадки, по вечерам

комнатам, устраивали лотереи. Первую, например,
ходили по 

провели на

вечере художественной самодеятельности 30 ноября — сборники 
стихов и песен, произведения советских прозаиков.

И результаты этой активности ребят и девушек не замедлили ска
заться- Если в первый месячник, проводившийся в мае, удалось 
распространить литературы только на 200 рублей, то на этот раз 
работники книготорга получили от нас взамен за книги 1100 
рублей.

Можно смело сказать, что с каждым днем книжных друзей ста
новится больше.

20 декабря. Киноте
атр «Малышок». 
Фильм «ТАШКЕНТ — 
ГОРОД ХЛЕБНЫЙ». 
Большой зал. Начало в 
10 час. НАРОДНЫЙ 
УНИВЕРС И Т Е Т 
КУЛЬТУРЫ. Факуль-
тет киноискусства.

В. БОЯРСКИХ, 
секретарь неуставной комсомольской 

организации при общежитиях ДСК.

РАССКАЗ ОБ ИТО
ГАХ VI МЕЖДУНА
РОДНОГО КИНОФЕ-
СТИВАЛЯ. 
зал. Начало 
30 мин.

Большой 
в 18 час.

праздничном вечере, посвященном Октябрьской годовщине, причем 
разыгрывалась только ленинская литература. А на традиционном
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АФОРИЗМЫ ВЕЛИКИХ ЛЮДЕЙ,

ОТНОСЯЩИЕСЯ К ФУТБОЛУ
Суета сует и всяческая суета.

ЕККЛЕЗИАСТ.

Оно, конечно, если делать нечего, можно 
и мяч погонять.

СЕНЕКА.

Что ваша жизнь? Игра!
А. ПУШКИН (?).

Ёсе кричат: «Судью с поля!», а удаляют 
почему-то игрока.

М. ТВЕН.

Объявление

Н. ОЗЕРОВ.

подписку на централь-

Коротко о важном

кто вовремя

В инкубаторе не бывает тра
диций.

Я поведу вас, ибо одному 
мне страшно.

После наводнения в заповед
нике Белом остались в живых 
всего 2 тура — самец и самка. 
Теперь все решает последний 
тур...

17 — 19 декабря. Ху
дожественный фильм 
«КРАХ». Начало сеан
сов в 12, 3, 6, 9 час.

Обои — это прежде всего 
печатная продукция.

мещении универмага. 
Детективы отчаялись уже 
обнаружить непрошено
го гостя, когда один из 
них замер перед витри
ной и стал разглядывать 
один из манекенов. Ма
некен был... небрит.

не смог переоформить

Д. М. Путепов, продавец 
ларька № 5, пришел к празд
никам с двумя синяками под 
глазами. Это на один синяк 
больше, чем в прошлом году.

НАШ АДРЕС:
Газета выходит в сре

ду и субботу.

НС 21611. Заказ № 6494.

Тип. изд-ва «Уральский рабочий», 
Свердловск, пр.''Ленина, 49.Без слов...

МАНЕКЕН?
Когда в один из брюс

сельских универмагов 
прибыла полиция, чтобы 
отыскать взломщика, по
следний как в воду ка
нул. Тем не менее все 
говорило за то, что пре
ступник находится в по-

19—20 декабря Ху
дожественный фильм 
«ВОЗВРАЩЕНИЕ КО
МАНДИРА». Начало 
сеансов в 12, 2, 4, 6, 
8, 10 час.

Спор между судьей и защитником всегда 
кончается в пользу судьи.

А. КОНИ, Л.ШЕИНИН, А. ВАКСБЕРГ.

...и сильно бьет в центральный круг. А там 
никого. Совсем никого. Один Семиглазов.
Рядом с ним

1+4+4+2

Веди, да не

Вшивцев.

Задачник для первого класса.

заводись, несись, да не заносись.
Скороговорка.

IlillllinilU

Каждый день, когда буренка Анастасии Ищук возвращается е 
пастбища, следом за ней не спеша, с высоко поднятым клювом выша
гивает аист. Проводит корову до самого хлева, а потом подойдет к 
дверям хаты и громко загогочет, словно сообщая хозяйке: «Мы при
были». Тетка Анастасия, усмехаясь, открывает им и провожает кры
латого помощника в клуню на ночлег.

— Старательного вы пастуха имеете, — шутят соседки, наблюдая 
эту забавную картину.

А началось все так. Вышла однажды летним утром Анастасия за се
ло на луг, навстречу хромает аист с низко опущенными крыльями. Взя
ла женщина птицу на руки—глядит: крылья у нее перебиты. Перенесла 
«лелеку» (как называют в здешних краях эту птицу) домой. Несколь^ 
ко месяцев прожил аист в хате. Подлечился и совсем ручным стал. 
Иногда со своими собратьями повстречается на лугу, погуляет. Но 
как только густеют сумерки и гонят стадо к селу, он обязательно 
разыщет «свою» биренкц и вместе с ней «спешит» домой.

К. ЗАКАЛЮК.
Село Птичье Ровенской обл.

Все решает 
последний тур Редакция извещает 

своих подписчиков, что 
с 1 января 1970 года 
газета «Свердловский 
строитель» ВЫХОДИТЬ
НЕ БУДЕТ.

Всем,

ную «Строительную га
зету» и «Социалистиче
скую индустрию», день
ги будут возвращены в 
районных участках 
«Союзпечати».
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